

Geo-Institut, Montag, den 30.01.2017



Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 30.01.2017

Fachsc
Werthmannstr. 4
WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN
SCHREIBERSTR. 20
79098 Freiburg
Telefon: 0761 / 203-9355
e-mail: fachschaft@geographie.uni-freiburg.de
Homepage: www.fsgeo-freiburg.de

Bearbeitet von: Caro

Anwesend: Viola, Anne², Roman, Nils, Simon, Bene, Jonas,
Caro

TOP 1: Vortragsreihe

- Anne, Simon, Roman + Caro sind ab 19 Uhr im Raum
- Hausmeister kommt für Technik
- Xy besorgt Tannenzweig für den Geschenkkorb
- Morgen nochmal Werbung in Veranstaltungen
- 4. Vortrag im Sommersemester: Johannes nochmal anfragen (Thema: Ethik im Klimawandel; Vallendar) → Caro schreibt eine Mail; hat noch jemand andere Ideen für Themen/Vortragende?

TOP 2: Stura

- Nähere Infos s. Stura-Protokoll
- Sekki des Asta hat Fahrradverleih, Stehtische, Moderationskoffer → auch Privatpersonen können sich Zeug ausleihen
- Anschaffung kleine Lichtenanlage (ca. 200€)? → Stimmungsbild: 6 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung
- QSM:
 - o Dezentrale Mittel z.T. nicht ganz verausgabt, andere FS haben zu viel verausgabt; wie geht man mit den Überziehungen um?
 - Überziehung komplett aus den Restmitteln decken: 0
 - Überziehung bis 150€ aus den Restmitteln decken: 1
 - Überziehung nicht decken: 6 → Überziehung wird nicht gedeckt
 - o Zentrale Mittel:
 - Überziehung komplett aus den Restmitteln decken: 0
 - Überziehung bis 15% der Antragssumme, aber maximal bis 1500€ aus den Restmitteln decken: 0
 - Überziehung nicht decken: 7 → Überziehung wird nicht gedeckt
 - 1 Enthaltung
 - o Restmittel: bei Nichtabrufung der Gelder → geht aktuell zurück ans Land; stattdessen könnte man Geld an Rechenzentrum oder UB übertragen → 7 ja; 1 Enthaltung
- Veranstaltungsreihe Exzellenzstrategie: nur noch Abstimmung der Varianten b + c (Infoveranstaltung wird mitorganisiert, SV aber nicht Mitorganisator) und c (Infoveranstaltung zu Bedingungen der SV außerhalb der Veranstaltungsreihe) → b einstimmig angenommen
 - o Restliche Reihung: Nein (= Ablehnung des Antrags) vor c: 6; c vor nein: 2
- Ideelle Unterstützung Improvisationstheater: 7 dafür, 1 Enthaltung → angenommen
- Ideelle Unterstützung Pulse of Europe: 7 dafür, 1 Enthaltung → angenommen
- Weiterhin Aktionen gegen Studiengebühren; jeden Mittwoch AK Studiengebühren 18 Uhr

TOP 3: Masterorganisation ab WS 17/18

- Wie wird der Master ab nächstem Jahr organisiert (vor dem Hintergrund steigender Zulassungszahlen)?
- Werden Seminare/Wahlpflichtmodule etc. anders organisiert und der neuen Gruppengröße angepasst?
- Nachfrage bei Herrn Bauder → Anne schreibt eine Mail + spricht sich mit Manu ab; Nils + Anne würden Gespräch zu mit Herrn Bauder gehen

TOP 4: Sonstiges

- QSM für 2016 wurden ausgegeben → es mussten Berichte abgeliefert werden (an Stura + Haushaltsstelle(?))
- Wer übernimmt die Mails von Anne? Anne berichtet über den Arbeitsaufwand; Anne macht es bis Mitte Februar, würde es dann gerne abgeben. Sie steht danach weiterhin für Rückfragen zur Verfügung. Viola übernimmt es evtl.. Weitere Interessent*innen?